Se le caracteriza como a un socialista de avanzada que eliminará todas las diferencias existentes. La última frase se refiere a los desacuerdos entre GALE y los COMUNISTAS.

Seaman está trabajando activamente en la organización de los SINDICATOS ROJOS, se espera se afilien a la Internacional Sindical Roja. Él afirma que "es imperativo que México tenga un representante" en la "Internacional" de "estos sindicatos" que se reunirá este año y que "debe enviarse a algunos de los intelectuales mexicanos conscientes". Este asunto se decidirá en el congreso que se reunirá en esta ciudad el próximo mes.

DOCUMENTO 22. INFORME SOBRE LAS ACTIVIDADES POLÍTICAS, RADICALES Y OBRERAS DEL AGENTE CONFIDENCIAL A LA EMBAJADA DE LOS ESTADOS Unidos, México, 11 de febrero de 1921, SIN FIRMA. ARCHIVOS NACIONALES DE WASHINGTON, RECORD GROUP 165, Caja 2291, traducción del inglés

Reporte de servicio

Asunto: Actividades políticas, radicales, laborales y revolu-

cionarias de México

Número: 2150

Fecha: 11 de febrero de 1921

Fuente: Reporte del agente confidencial

Como resultado de las bombas del domingo, he tenido algunas dificultades, ya que además de haber sido requerido en la delegación de policía, fui atacado personalmente por individuos cuya filiación y origen me son desconocidos, aunque creo que fueron comisionados por Morones y socios. Debido a la premura del tiempo, escribo estas líneas para informar que en los círculos "rojos" se cree que Morones y Carrillo